
クラス毎に意気込みを表す幟を製作 
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平成３０年度 第１号 平成３０年４月２５日（水）発行 

満開の桜が春風により祝福の花吹雪となって降り注ぐ登校坂を，高校生活への期待と不安を胸に抱いた新
入生が歩んできました。４月９日は朝から晴れ渡り，自然界もハレの日を喜んでくれているようでした。午後１時
３０分に新入生１６０名は担任に先導されて保護者や来賓の方々の万雷の拍手の中を入場しました。式が始ま
ると，担任の呼名に返事をして校長より入学を許可されました。この日は多くの来賓の方々にご臨席いただき，
角田市長 大友喜助 様，父母教師会会長 中村方彦 様より励ましのご祝辞をいただきました。最後に新入生
代表宣誓がなされ，在校生による校歌の披露も行われました。入学式後には，クラスで最初のホームルームが
行われ，角校生としての第一歩を踏み出しました。 

新入生代表宣誓 笠間琉生（角田中出身） 

男子校時代からの通算で 55回目の白石高校との角白定期戦が来月，

臥牛ヶ丘を擁する本拠地角田で行われます。来るべき決戦に向け，生

徒会や応援団が中心となって，幟(のぼり)を作製し，応援練習を開始

しました。毎年恒例となった校門前での朝の声出しも行われます。全

校生徒の気持ちが選手一人一人を後押しし，必ずや「覇権奪還」に結

び付くことと思います。 

第５５回角白定期戦 
 

のぼり作製，応援練習 始まる 

 

 

緊張した面持ちで入場 

第５５回角白定期戦 

日時 平成３０年５月１６日(水) ９時～１６時 

場所 角田市総合運動場 他 

種目 １１種目 

野球 サッカー バレーボール（男女） 

   バスケットボール（男女） 卓球（男女） 

   ソフトテニス（男女） 弓道 

http://kakuko.myswan.ne.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１１回アメリカ短期研修  

 佐久間 生徒会長  鈴木琢也 校長  菊地 応援団長 

 校長先生が「勝つためには，100％の力では足りない」

とおっしゃっていました。競技部に 120％の力を出してい

ただくために，応援団・応援生徒が 150％の力を出せるよ

う，生徒会は 200％の力でサポートします。絶対に勝利を

収め，この臥牛の地に角田高校の凱歌をとどろかせましょ

う。       佐久間レイ 生徒会長（角田中出身） 

三者会談～校長・生徒会長・応援団長～４月１７日(火) 

派遣期日 平成３０年３月１５日～３月２６日 
 

 今回で 11 回目を迎えたアメリカ短期研修が３月下

旬に行われ,生徒 10名が参加しました。本校と姉妹校

提携を結んでいるデラウェア州ドーバー高校との交

流をメインとしてホームスティをしてきました。今年

は大雪のためドーバー高校が２日間休校になるアク

シデントもありましたが，ホストファミリーとの交流

など充実した時間を過ごしてきました。また，昨夏に

角田高校に来校したドラムラインも再び見ることが

できました。ホームスティ以外にもワシントンＤ.Ｃ.

のホワイトハウスやニューヨークの自由の女神を見

学してきました。参加した生徒たちにとっては有意義

な研修となったようです。 

 

角田高校の応援団長として，校長先生と定期戦に向け，

生徒会長と共にお話しできたこと，とても光栄で，定期戦

大勝利の励みになりました。勝つためには，角高生全員が

１つになる必要があるとともに，生徒会と応援団が前に立

ち，角田高校を引っ張っていかなければいけないことを自

覚し，行動に移す必要があると改めて確認することができ

ました。      菊地航稀 応援団長（角田中出身） 

応援練習開始前に，校長室で鈴木校長より佐久間生徒会

長と菊地応援団長に励ましの言葉をいただきました。 

校長と生徒会役員との懇談会 

３月２３日に鈴木校長と角高生徒会役員５名が

校長室で新年度の生徒会活動について話し合いま

した。生徒主体の生徒会活動を期待する話が校長か

らあり，その後，参加した新３年生生徒会役員から

新年度の学校行事に対する新しいアイディアが出

されました。校長からは「一気に変えることは難し

いが，できるところからやっていけばいい」という

励ましの言葉をもらい，参加した生徒会役員は頷き

ながら意欲を新たにしていました。 

 


